

Energía

Mauricio Cárdenas confesó ante empresarios mineros lo que lo energiza. Si llega a la presidencia, cambiaría timonel de Ecopetrol

En el congreso del gremio de empresas mineras que se realiza en Cartagena se abrió un espacio para los precandidatos a la presidencia de la República. Esta fue la posición del exministro de Minas y Hacienda.

Redacción Economía

28 de agosto de 2025, 2:26 p. m.



Mauricio Cárdenas, en el Congreso Nacional de Minería | Foto: ACM / Cortesía

La minería, definitivamente, es determinante, no solo para el crecimiento de la economía, sino también para la seguridad alimentaria. Poco se habla del papel que juegan muchos minerales en la producción que adelantan otros sectores. Por ello, durante el encuentro de empresarios del sector, escucharon a los precandidatos presidenciales, que se refirieron a la posición que adoptarán, de ser elegidos para llevar las riendas del país en el próximo cuatrienio.

Mauricio Cárdenas, quien fue ministro de Minas y también de Hacienda, dos de las carteras que tienen todo que ver con la minería, fue uno de los primeros en salir al ruedo.



Hamyr González, presidente del Consejo directivo de la ACM, que reúne a las empresas de la gran minería colombiana | Foto: Martha Morales Manchego / Semana

Encuentra aquí lo último en Semana

1. La historia de uno de los más buscados de Itagüí: hizo meter a su mamá a la cárcel y tuvo que pedirle perdón en las redes sociales
2. Participante del 'Desafío Siglo XXI' quedó atrapado en medio de reciente prueba; no ocultó la frustración
3. Giro inesperado sobre la convocatoria de la Selección Colombia para las eliminatorias al Mundial 2026
4. Congresista de Estados Unidos advierte a Gustavo Petro por posible imputación. "Es un amigo de Nicolás Maduro"
5. Abogado de la familia de Valeria Afanador reacciona al video que muestra cuando la niña sale del colegio: "La escena fue adulterada"

En el evento, fue interrogado por Gustavo Gómez, director de Caracol radio, que le dio pie para responder lo que lo trasnocha de Colombia en medio de múltiples dificultades que afronta el país.

En respuesta, Cárdenas habló del tema fiscal y manifestó que "Colombia se está quedando sin plata justamente por **una mala política minero-energética**".

El precandidato manifestó que lo energiza, parodiando con la temática del congreso, es que "Vamos a salir a defender las tecnologías de punta para sacar los minerales, los hidrocarburos de Colombia de manera responsable. Eso me energiza, no me trasnocha".

Sacaría al presidente de Ecopetrol

Varias temáticas relacionadas con las fuentes energéticas en **Colombia y las expectativas que tienen los empresarios** con el crecimiento de la economía en el país tienen que ver con la minería, pero también con los hidrocarburos. Y, más aún, con la estatal Ecopetrol.

Sobre lo que haría con la petrolera, que ha tenido una reducción en la producción, en comparación con los años en los que se producía **1 millón de barriles equivalentes** diarios, dijo su primera tarea sería cambiar al presidente de la compañía (actualmente es Ricardo Roa).

De hecho, de inmediato puso un sonajero alrededor de quienes deberían ser candidatos para ocupar la presidencia de la empresa estatal que aporta buena parte de los recursos al Estado. "María Fernanda Suárez, **Juan Ricardo Ortega o Juan Manuel Rojas**", mencionó y agregó que se requiere poner en esa compañía "a personas que causen orgullo".

Congreso de minería | Foto: Martha Morales Manchego / Semana

Su argumento, acerca de ese mensaje, es que en los foros petroleros del mundo Colombia debe ir con la vocería de una empresa como Ecopetrol, a mostrar que "**esa es Colombia. Esos son los profesionales colombianos**". Hoy nos sentimos orgullosos de ellos", dijo en relación con los nombres que mencionó.

Noticias relacionadas

Mauricio Cárdenas | precandidato | minería

Noticias Destacadas

Macroeconomía | Vida Moderna | Nación | Gente | Tecnología | Política

UNACUCLUSULA CANDIDATOS PRESIDENCIALES
Un cartel de Maduro, el símbolo que sacó David Luna al exponer sus propuesta política en el congreso de mineros. ¿Qué quiso decir?
| Redacción Economía

La curiosa invitación que les hizo Claudia López a los colombianos: "No dejemos que Petro nos desquicie, hablemos del país"
| Redacción Economía

Acceptan demanda tras demoras en exoneración del 4x1.000 en bancos: perjuicios por más de 9 billones

Dólar cayó este jueves en Colombia: precio oficial del 28 de agosto
| Redacción Semana

Millonaria estafa con subastas de vehículos en Colombia: Dian denuncia suplantación de la entidad
| Redacción Semana

Mauricio Cárdenas confesó ante empresarios mineros lo que lo energiza. Si llega a la presidencia, cambiaría timonel de Ecopetrol
| Redacción Economía

